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ACTA DE JUNTA ACADÉMICA 

En la Ciudad de Minatitlán, Veracruz, siendo las doce horas del día dos de Marzo de dos mil veinte, 

reunidos en el Aula de Usos Múltiples de la Facultad de Enfermería, los CC. Catedráticos: ME. 

Alvarado Cruz Laura, ME. Chiu Cruz Yun Sem, LE. Silvia Calderón Martínez, Dra. Cortaza Ramírez 

Leticia, MCE. González de la Cruz Patricia, MCE. González Remigio Rosalía, LE. Hernández Alvarado 

Antonio, Mtra. Hernández Cortaza Brenda Alicia, ME. Lara Hernández Janeth , Dr. Luna Romero 

Efraín Osear, LE. Morales Pascual Claudia del Carmen, MCE. Pérez Fonseca Martha, ME. Rosales 

Pucheta Aarón, MASS. Salazar Chaga Manuel, ME. Sánchez Hernández José Roberto, LE. Sánchez 

López Luz María, MCE. Santiago Mijangos Alma Delia, Mtra. Toledo Vargas Nelsia, Mtra. Ligarte 

Sánchez Lucia del Carmen, Dra. Vinalay Carrillo lisia; así como los representantes alumnos C. Alexis 

Ramos Muñoz, C. Gaspar Ortiz German Jair, C. Rodríguez Soberanis José Luis, C. Salas Olmedo 

Monserrat, y C. María Dolores León García - Consejera alumna. Así mismo la Dra. Jiménez Zúñiga 

Esther Alice, Directora de la Facultad de Enfermería y la MEI. Nuri Azalea Coto Medina, Secretaria 

Académica de I a Fa cu Ita d de E nfe rm ería. ----------------------------------------------------------------------------

A fin de llevar a cabo l'a JUNTA ACADÉMICA de la Facultad de Enfermería, en uso de la voz la 

Secretaria Académica de la Facultad, _la MEI. Nuri Azalea Coto Medina, dio la bienvenida a la 

reunión ordinqria. Se dio lectura a la Orden del día siendo la siguiente: l. Verificación del Quórum 

Legal. 11. Lectura del Acta anterior. 111. Aprobación del Plan de Estudios y Programas.-----------------

Atendiendo al primer punto, la Secretaria Académica de la Facultad realizó el pase de lista de 

asistencia, verificando que de 34 integrantes convocados se encuentran presentes 22 integrantes, 

con quien es se inicia la junta extra ord i na ria.-----------------------------------------------------------------------

//. Respecto a la lectura del acta anterior, se sometió a votación dar lectura al acta de la sesión del 

23 de Enero de 2020, resultado con 1 voto a favor para realizar la lectura y 21 votos por omitir su 

lectura. Por lo anterior se acordó por mayoría (21 votos a favor) no dar lectura al acta de la sesión 

anterior. Continuando con el siguiente punto 111. Aprobación del Plan de Estudios y sus Programas. 

La Secretaria académica comenta que la Coordinadora Regional de la Comisión de Rediseño 

Curricular del Plan de Estudios, MCE. Martha Pérez Fonseca, presentará el Plan de estudios 2020 y 

explicará los motivos por los cuales se requiere avalar. La Mtra. comenta que las coordinadoras de 

academia deberán reunirse con los docentes de sus respectivas academias para incorporar 

bibliografía en inglés en los programas de las EE; de tal forma que las recomendaciones se harán 

por cada coordinador de academia. Menciona que para la operación del Plan de estudios, se solicitó 

el aumento del banco de horas debido a que somos una de las regiones con menos bolsa de horas y 

e I PI a n aumento a 400 horas. ---------------------------------------------------------------------------------------------
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